

Entspannung

Nachdem man sich den lieben langen Tag abgeplagt hat, sei es auf der Baustelle, in der Werkstatt oder im Büro, braucht man Erholung. Um abzuspannen und auf andere Gedanken zu kommen, und um neue Kräfte zu sammeln. Besonders, wenn die Arbeit wenig abwechslungsreich ist oder wenn ein Termin den andern jagt. Das hat sich auch Andreas Freihalter aus Augsburg gesagt, der neben seiner Arbeit im Betrieb aktiv für die Sanitär-, Heizungs- und Klima-Branche tätig ist. Er entschied sich – zusammen mit seiner Frau Christl – für die Aquarellmalerei. In der Zwischenzeit sind bereits zahlreiche Szenen zu Papier gebracht worden. Unter ihnen der „Dorfbrunnen in der Toscana“.

